

La Fundación ICG propone un nuevo Plan Estratégico para impulsar la ciudad de Lleida y su área de influencia

El Plan debería incluir un nuevo plan urbanístico integrador y sostenible que dé respuesta a los retos de los próximos 20 años; el estudio de creación de un organismo que incluya la conurbación urbana formada por un número importante de municipios que, de una forma consensuada, desarrolle políticas en infraestructuras, transporte, vivienda, medio ambiente, comercio y el fomento de la actividad económica. También se propone impulsar políticas comerciales y de dinamización local con el objetivo de reforzar y recuperar la capitalidad comercial de la ciudad; y un Fondo de rehabilitación de viviendas para remodelar el centro de la ciudad y los distintos barrios

LLEIDA

El Grupo Comprometidos con el Futuro de Lleida, formado por personalidades procedentes del mundo político, económico y social de las tierras de Lleida, ha restablecido los encuentros con el objetivo de continuar aportando ideas y propuestas que favorezcan el impulso y el crecimiento del conjunto de las comarcas de Lleida, y enviarlas a las diferentes instituciones, entidades y partidos políticos de las tierras de Lleida y Catalunya.

Hacen falta propuestas que definan qué puede ofrecer Lleida a las empresas ya la sociedad para atraer nuevas inversiones, nuevos puestos de trabajo y la mejora de los servicios educativos, sanitarios y especialmente comerciales ya que Lleida no puede permitirse que las

En este sentido, el grupo cree necesario desarrollar con urgencia políticas reales que impulsen la economía y el estado del bienestar en las comarcas de Lleida, y concretamente en la ciudad y su área de influencia donde se necesitan medidas urgentes e inmediatas para garantizar



Imagen de algunos de los miembros de comprometidos con el Futur de Lleida. De izquierda a derecha: Albert Reig, Yasmina Vilagrasa, Maria Burgués, Josep Grau (vicepresidente primero de la Fundación ICG), Andreu Pi (Presidente del Grupo ICG), Antoni Siurana (Presidente de la Fundación ICG), Santiago Rodríguez (director de la Fundación ICG), Montse Gil de Bernabé, Víctor Colomé y Josep M. Reig

el arraigo de la población en el territorio, la retención de talento, la dinamización de la economía con la atracción de nuevas inversiones, y trabajar para que Lleida pueda crecer y desarrollarse para no quedar a la cola de los territorios de Cataluña y de otros lugares del Estado. Además de las cerca de 40 propuestas que ya se hicieron llegar a las diferentes administraciones públicas, entidades y organizaciones empresariales, donde se encuentran aportaciones para mejorar las infraestructuras, la diversificación de la economía, la mejora de la sanidad y la formación, el impulso del turismo, las comunicaciones, la creación de un macrocentro logístico multisectorial, y la integración de

los recién llegados, entre otros, el grupo cree que ahora es necesario desarrollar un nuevo Plan Estratégico para impulsar la ciudad de Lleida y la su área de influencia. Así, está trabajando en una pre-propuesta que haga de Lleida una capital integradora con un nuevo estilo de gobernar, alejada del centralismo y que cuente con la participación de los agentes socioeconómicos del conjunto del territorio para impulsar también las capitales de comarca. El Plan Estratégico debe contemplar actuaciones y propuestas que definan qué puede ofrecer Lleida a las empresas ya la sociedad en general, cómo atraer nuevas inversiones, la creación de nuevos puestos de trabajo y la mejora de los servicios educativos, sanitari-

os y especialmente comerciales ya que en este sentido, Lleida no puede permitirse perder la posibilidad de que se instalen nuevas empresas, la creación de nuevos puestos de trabajo, y que las personas se marchen a vivir ya comprar fuera. El grupo recuerda que el último plan estratégico se elaboró en 1999 y que desde entonces sólo se han planteado planes sectoriales pero no planes estratégicos globales que incluyan todas las áreas de trabajo. En este sentido, Comprometidos con el Futuro de Lleida cree que un nuevo Plan estratégico de estas características será muy útil para las instituciones de la ciudad y del territorio, y recuerda que las aportaciones del grupo son sin ánimo de protagonismo y que lo que se



Josep Grau y Antoni Siurana durante la intervención con los medios de comunicación

pretende es disponer de un marco de futuro para que las siguientes generaciones contamos con un territorio desarrollado, sostenible y lleno de oportunidades.

Propuestas iniciales del Plan estratégico por Lleida

<p>Un Plan urbanístico integrador para encarar el futuro, con un crecimiento y desarrollo sostenibles y que cuente con las alianzas de las poblaciones que integran el área de influencia de la ciudad de Lleida, para mejorar el transporte, los servicios y las comunicaciones, entre otros. Además, debe contemplar, entre otros, estudios sobre la posibilidad de trasladar la cárcel de poniente a otros lugares. El Plan urbanístico debe dar respuesta a los retos económicos, sociales y medioambientales de los próximos 20 años</p>	<p>Estudio de la creación de un organismo que refuerce la integración de los municipios para crear un área metropolitana de Lleida, con servicio a una conurbación urbana formada por un importante número de municipios que convertirían toda esta área en una nueva zona de influencia para el desarrollo económico y social. Este organismo agruparía de forma consensuada principalmente las políticas en infraestructuras, transporte, vivienda, medio ambiente, comercio y la actividad económica</p>	<p>Comercio dinámico y atractivo para atraer al máximo número de ciudadanos y dar respuesta a la demanda comercial actual, Lleida debe poder ofrecer un espacio suficientemente grande que incluya una importante oferta comercial, teniendo en cuenta los espacios comerciales, las actividades lúdicas y espacios de aparcamiento que favorezcan la atracción de la gente que hoy se va a comprar fuera de Lleida. Esta propuesta tendría como objetivo reforzar y recuperar la capitalidad comercial de la ciudad, que en los últimos años se ha visto mermada frente a otras poblaciones</p>	<p>Un fondo de reconversión de la vivienda, uno de los ejes más importantes de hoy, y en este sentido el grupo propone que se cuente con un fondo suficientemente importante que, por un lado se destine a la rehabilitación de viviendas del centro de la ciudad y de los diferentes barrios, creando un proyecto de regeneración que mejore la imagen y la integración de la ciudad, y reconvirtiendo los edificios en viviendas más sostenibles, y por otro a la creación de viviendas sociales que den respuesta a las necesidades actuales parte de la sociedad</p>	<p>Potenciar el conjunto del territorio con infraestructuras y diversificación económica Lleida necesita mejorar su conjunto de infraestructuras para mejorar las comunicaciones que dinamice la actividad industrial y turística. La autopista en Andorra o Vall d'Aran son dos ejemplos muy importantes para comunicar uno de nuestros activos más importantes como son el Pirineo. Además, aprovechando la eliminación del peaje en la A7, debería crearse más enlaces entre esta autopista y los pueblos del margen izquierdo del río Segre ya que hoy en día su comunicación es precaria.</p>
--	--	---	---	---